

La Calzada da la cara en su visita al filial del Alcobendas, que derrotó a las fabriles

VOLEIBOL

El Club Voleibol La Calzada, tras vencer el sábado en Las Rozas, perdió ayer en su segunda visita a tierras madrileñas al Alcobendas por 3-1. Las fabriles se enfrentaron a un rival físicamente superior, que completan el equipo con algunas jugadoras que actúan en la Superliga. Pese a ello, las pupilas de Iván Pérez dieron la cara en todo momento. La clave estuvo cuando en el partido, con empate a un set, las madrileñas contaban con una ventaja de 16-11

ALCOBENDAS B3 LA CALZADA 1

Alcobendas B: Licero, Leira, Van Hust, De Aranceli, Calvo, Fernández -sets inicial- y Cordero.

Club Voleibol La Calzada: Benítez, Bea, Ayelén, Carolina, Carmen -sets inicial-, Alba (libero), Fary Sangiao y Nerza.

Parciales: 25-21 (22 minutos), 20-25 (20 minutos) 25-22 (24 minutos) y 25-13 (17 minutos).

Árbitros: Sabroso y Querencias (Colegio Madrileño).

Incidencias: partido del grupo A de la Liga de Primera División femenina de voleibol disputado en el polideportivo municipal de Alcobendas.

en la tercera manga para finalizar la misma con un apretado 25-22. La Calzada volverá a jugar el día 7 de noviembre en Sestao.

Los asturianos se traen tres medallas de la Copa de Europa de sambo

LUCHA

Los luchadores asturianos obtuvieron tres medallas de la prueba de la Copa de Europa, que se celebró el pasado fin de semana en Madrid. Luis Menéndez, del Grupo Covadonga, se colgó la medalla de plata. En la final, ante el samboca ruso Saraikin, el grupista comenzó bien pero cayó al final por una luxación. Por su parte, Lydia Cortines logró el subcampeonato y el veterano luchador avilesino Oscar Fernández consiguió el bronce.



Luis Menéndez, a la derecha, con su entrenador Felipe Sánchez. E.C.

Adrián Silva manda en los 10 Kilómetros de Luanco

ATLETISMO

El gijonés se impuso en la prueba gozoniega, en la que la corredora local Laura Fernández repitió victoria

CEÉSAR SÁNCHEZ

El gijonés Adnan Silva (Universidad de Oviedo) se adjudicó el triunfo absoluto en los 10 Kilómetros de Luanco, disputados ayer en la capital gozoniega, con la participación de unos 250 corredores de todo el Principado. La fondista local Laura Fernández (Ribadesella), volvió a ser profeta en su tierra y repitió triunfo en femenino.

La carrera organizada por el Club Natación Gijón y el Ayuntamiento de Gozón echo el telón de forma simbólica a la temporada. Sin embargo, los atletas asturianos ya llevan un buen número de semanas acumulando kilómetros en sus piernas para la campaña que comenzará el próximo domingo. Por ello, era el momento de comprobar cómo iba la preparación. El complejo Balbu de Luanco acogió la salida de la competición que presentaba algunos cambios en su trazado. No tardó demasiado en formarse un grupo de cabeza integrado por Adrián Silva, el lenense Máximo Cordero y el corredor de Llanera Rober Álvarez.

En solitario

El corredor verdinegro tomó la salida dispuesto a lograr la victoria y en un pronunciado repecho, en el kilómetro cinco, consiguió abandonar la compañía de sus competidores. A partir de ese momento, Silva cubrió el resto de la prueba en solitario para conseguir la que es su victoria más sonada como atleta.

Solo Rober Álvarez intentó seguirle para pagar este esfuerzo en los kilómetros finales, en los que fue superado por Máximo Cordero que

CLASIFICACIÓN

Absoluto

Nombre	Tiempo
1. Adrián Silva	33.49
2. Máximo Cordero	34.05
3. Rober Álvarez	34.20
4. Antonio Perea	34.53
5. Mauro Cepedal	34.57
6. Jorge Cosío	35.23
7. David Belver	35.29
8. Fernando Martínez	35.35
9. Pedro López	35.52
10. Rafael Suárez	36.03
11. Nacho Serrano	36.11
12. Carlos García	36.18
13. Silvestre Conejo	36.49
14. Pabo Rocas	36.51
15. Carlos Fernández	36.52
16. Marcos García	37.04
17. Luis Amado	37.05
18. Jaime Garrido	37.26
19. Ismael Suárez	37.29
20. Luis Roza	37.34
21. Israel González	37.38
22. Luis Texteira	37.48
23. Marcos Sobradillo	37.47
24. José García	37.53
25. Adrián Fresno	38.03
26. Javier Fernández	38.16
27. Javier Roza	38.30
28. José María Vázquez	38.31
29. Ignacio Bueno	38.33
30. Ismael Roldán	38.35
31. Francisco García	38.52
32. David Amores	38.53
33. Justo Belver	38.57
34. Luis Piquero	39.04
35. Jesús Fernández	39.04
36. Eduardo Brodard	39.05
37. Félix González	39.16
38. Patricio Flecha	39.23
39. Abraham Muñoz	39.25
40. José Luis García	39.29

fue segundo, por lo que tuvo que conformarse con la tercera plaza.

Laura Fernández firmó una buena carrera y alcanzó su objetivo de acumular su segundo triunfo en las calles de Luanco (40:15). La gijonesa Paula Martínez concluyó en segunda posición (40:35) y Marta González completó el podio (41:58).



Rober Álvarez (16), Adrián Silva (220) y Máximo Cordero (53), durante la carrera. E.C.

Francisco López se corona en el Trail Peña Mayor

C. S.

Francisco López de Dios, conocido por todos cariñosamente 'iki', se llevó el triunfo en el Trail Peña Mayor, en el que Rosa Álvarez fue la mejor en femenino.

350 corredores tomaron la salida en una competición en la que tuvieron que cubrir una distancia de 25 kilómetros, con un desnivel acumulado de tres mil metros, en los que la cota máxima fue la de Peña Mayor, con 1.117 metros de altitud. Además, se preveía que el trazado se endureciera aún más tras las lluvias caídas en la jornada previa.

No obstante, los participantes afrontaron la carrera con mucha ganas y dispuestos a disfrutar de la carrera que puso el punto final al Circuito Seronda Trail Series, tras las pruebas disputas en Sajambre y Sobrescobio.

CLASIFICACIÓN

Absoluto

Masculino

1. Francisco López	2h16.37
2. Erlanz Díaz	2h17.51
3. Ignacio Canal	2h20.36
4. José María López	2h21.26
5. Pedro Herrero	2h23.32

Femenino

1. Rosa Álvarez	3h00.12
2. Nati Revuelta	3h10.50
3. Carmen Bueno	3h12.50
4. Sonia Amat	3h13.11
5. Patricia Ardines	3h14.08

En la línea de salida todos sabían que el hombre a batir en la carrera el rosellano del Cereza Team Francisco López, un experimentado especialista en pruebas de esta característica, como reflejan sus actuaciones en la Copa de España de

montaña y que además exhibió un buen momento de forma en las últimas pruebas en las que tomó la salida.

No falló

'Iki' no falló y aprovechó la ocasión para hacerse con la victoria con aparente facilidad, al concluir el recorrido en un tiempo de 2h16.37.

El corredor del País Vasco Erlanz Díaz, especialista también en pruebas de escalada, cruzó la línea de llegada algo más de un minuto después del atleta rosella, lo que se mostró imbatible. El cántabro Ignacio Canal completó los puestos de honor de la prueba, aunque ya más alejado de sus competidores.

Rosa Álvarez dominó la competición de principio a fin, concluyendo la carrera con más de diez minutos de diferencia sobre la segunda clasificada, Nati Revuelta.

La fondista avilesina Carmen Bueno Gayo también tuvo premio a su esfuerzo en esta exigente competición, al finalizar en tercera posición.